

In Kainach: Freiwillige Feuerwehr veranstaltete Bezirksleistungsbeerb und Zeltfest

24 Gruppen beim Beerb - Zeltfest mit allen Veranstaltungen gut besucht

Die Freiwillige Feuerwehr Kainach lud die Wehren des Bezirkes Voitsberg zu einem Leistungsbeerb und die Bevölkerung Kainach und Umgebung zu einem 3-Tage-Zeltfest ein, wobei den Mitgliedern dieser Wehr schon am Beginn dieses Beerbens für die gute Organisation beider Veranstaltungen Lob und Anerkennung ausgesprochen werden muß.

Das Zeltfest fand am Freitag abends, mit dem Bieranstich durch die beiden Bürgermeister Dr. Rudolf Günther und Karl Kauer seinen Auftakt. Begrüßt wurden die vielen Gäste, unter ihnen auch Landtagsabgeordneter Franz Halper und Bezirkskommandant der Wehr, HBI Johann Goger.

In seiner kurzen Begrüßungsansprache dankte er allen Wehrmitgliedern, insbesondere OBI Bruno Schwab (Organisationsleitung) für ihren Einsatz, damit alle Vorarbeiten, die ein gutes Gelingen einer solchen großen Veranstaltung gewährleisten, zur Durchführung gelangten. Dank sagte er auch allen, die diese Veranstaltung in irgendeiner Form unterstützen.

Zum anschließenden Tanz, der bis in die frühen Morgenstunden des anderen Tages anhielt, spielte das bekannte Kaiserwald-Orchester auf. Das Zeltfest nahm am Samstag abend wieder mit einer feierlichen Tanzunterhaltung seine Fortsetzung. Die sehr umfangreiche Musikpräsentation des „Zangfaler-Quintetts“.

Der Sonntag wurde mit einem Kirchgang mit Umgang eingeleitet. Anschließend traf man sich wieder im Festzelt beim „Frischschoppen“. Dabei sorgten Fritz Paul, vlg. Sterzbauer, mit seinen humoristischen Vorträgen und der Musikverein Kainach mit feierlichen Weisen für eine ausgezeichnete Stimmung. Bei dem im Festprogramm einbezogenen „Senioren-Nachmittag“ besorgte die beliebte Köflacher Musikgruppe „Ewergreens“ den musikalischen Teil und alle Gäste stellten am Ende fest, daß dieser Nachmittags alle Erwartungen erfüllte und die Gratsjause nicht nur schmeckte. Ab 17 Uhr kamen nochmals alle Tanz-

freudigen voll auf ihre Rechnung. Dafür zeichnete insbesondere das „Alpenland-Quintett“ verantwortlich.

Trotz tropischer Hitze hervorragende Leistungen beim Bezirksleistungsbeerb

Trotz tropischer Hitze kamen 24 Gruppen der Freiwilligen Feuerwehren des Bezirkes Voitsberg am Samstag nach Kainach, um am Bezirksleistungsbeerb teilzunehmen und wie es sich am Ende zeigte, auch hervorragende Leistungen zu erbringen.

Dieser unter der Leitung von OBI Fritz Kaspar stehende Beerb wurde am Kainacher Sportplatz ausgetragen. Anschließend marschierten die Beerbsteilnehmer unter Vorantritt des Musikvereines Kainach vom Dorfplatz zum Festzelt, wo die Siegerehrung stattfand.

Nach der Meldung durch OBI Josef Strim an OBI Franz Gehr, der in Vertretung des Bezirksfeuerwehrkommandanten LBD Karl Strablegg diese entgegennahm, begrüßte HBI Johann Goger die vielen Teilnehmer namens der FF Kainach. Er konnte darüber hinaus aber auch noch die Abschnittsbrandinspektoren

**Insertieren Sie dort,
wo es Erfolg verspricht ...
in der**

WESTSTEIRISCHEN VOLKSZEITUNG

Erwin Draxler, Gustav Scherz, Fritz Kaspar, Franz Gienhard, Johann Leitgeb und den Bewerbestab herzlich willkommen heißen. OBI Franz Gehr übermittelte den Beerbsteilnehmern die Grüße und den Dank des Bezirkskommandanten LBD Strablegg und würdigte die erbrachten Leistungen. Ein besonderes Danke richtete er an Beerbsteilnehmer OBI Fritz Kaspar und an den Bewerbestab.

Namens der Gemeinde Kainach hieß Bürgermeister Dr. Rudolf Günther die Beerbsteilnehmer und den Bewerbestab herzlich willkommen, wobei er den hohen Idealismus sowie die stete Einsatzbereitschaft der Feuerwehren hervorstrich.

Vor der Siegerehrung überreichte OBI Kaspar dem Beerbsteilnehmer OBI Zenz eine Ehrennadel als Erinnerung an seinen 100sten Einsatz als Beerbsteilnehmer. Den Abschluß dieser nett gestalteten Siegerehrung bildete die Landeshymne, gespielt vom Musikverein Kainach.

Ergebnisse des Beerbens: Bezirk, Klasse Silber A: 1. Piber, 2. Stallhofen I, 3. Mooskirchen, 4. Stallhofen II.

Bezirk, Klasse Bronze A: 1. Stallhofen I, 2. Piber, 3. Mooskirchen, 4. Stallhofen II.

Bezirk, Klasse Silber B: 1. Stöckle-Oberglas, 2. Afling, 3. Mooskirchen, 4. Stallhofen II.

Bezirk, Klasse Bronze B: 1. Afling, 2. Stöckle-Oberglas, 3. Mooskirchen, 4. Stallhofen II.

Allgemeine Klasse, Silber A: 1. Hierzenriegel, 2. Hohlbach, 3. Riemerberg, 3. Berndorf.

Allgemeine Klasse, Bronze A: 1. Hohlbach, Riemerberg, 2. Hierzenriegel, 3. Berndorf.

Gästeklasse, Silber A: 1. Otterthal I, 2. Otterthal II, 3. Riemerberg, 3. Berndorf.

Gästeklasse, Silber B: 1. Reichenfels St. Peter, 2. Otterthal I, 2. Otterthal II, 3. Riemerberg, 3. Berndorf.

Gästeklasse, Bronze B: 1. Reichenfels St. Peter, 2. Otterthal I, 2. Otterthal II, 3. Riemerberg, 3. Berndorf.

Weitest angereiste Gruppe: FF Otterthal, 2. Otterthal I, 2. Otterthal II, 3. Riemerberg, 3. Berndorf.

Tagesbeste: Stallhofen I, 2. Otterthal I, 2. Otterthal II, 3. Riemerberg, 3. Berndorf.